

[SECCIONES]

■ Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



VALDERREDIBLE

El párroco pide la revisión del proyecto de la colegiata de San Martín de Elines

El obispo se reunió este sábado con responsables de Cultura, Caja Madrid y la Fundación Santa María La Real para desbloquear la situación

JOSÉ LUIS SARDINA/SAN MARTÍN DE ELINES

El párroco de San Martín de Elines, Bertín Gutiérrez López, en nombre de la comunidad parroquial de San Martín de Elines, quiere dejar muy claro que en ningún momento el proyecto de rehabilitación de la colegiata y construcción de un museo se ha rechazado en su conjunto. «Revindicamos diálogo y consenso, para poder revisar las actuaciones aprobadas y, poder cambiar aquellas que a los vecinos no les guste. Así se lo he comunicado a don José», apuntó el párroco en referencia al obispo de Santander. Monseñor Vilaplana informó de la reunión que el propio obispo mantuvo el pasado sábado con responsables de la Consejería de Cultura, Fundación Caja Madrid y Fundación Santa María de la Real.

Según ha podido saber este periódico, los responsables de la comisión de seguimiento se reunieron en el Obispado para buscar una salida al problema surgido el día 25 del pasado mes de octubre, cuando la empresa constructora pretendía introducir al recinto de la colegiata y el párroco les prohibió la entrada. Por este hecho, la Fundación Santa María la Real retiró sus operarios incluyendo a aquéllos que desde principios del mes de octubre se dedicaban a las actuaciones de restauración del templo románico.

Todas las partes implicadas en la financiación del proyecto, además del Obispado como titular del templo románico, mostraron en este encuentro su apoyo a la restauración tal como se plantea en su proyecto original. Joaquín González Echegaray llegó a manifestar en la reunión que «los párrocos deben ocuparse de salvar almas y de las cuestiones pastorales, mientras que la rehabilitación del patrimonio religioso debe correr por cuenta de los técnicos y especialistas». El representante de la Fundación Caja Madrid, Gabriel Morate, fue más lejoso: si persisten los problemas, esta entidad destinará sus fondos «a un edificio civil de la región».

El párroco

El párroco, Bertín Gutiérrez, señaló ayer que «como he manifestado anteriormente no rechazamos el proyecto en su conjunto, e incluso la comunidad parroquial ofreceremos alternativas al proyecto para poder ejecutarlo en su conjunto».

Pero hay que decir bien claro, que en ningún momento nos han presentado el anteproyecto o el proyecto de la actuación, cuando una de las cláusulas para ejecutar estas obras es el acuerdo de la comunidad y del párroco».

En este sentido, el cura apuntó que cuando el proyecto fue presentado en el mes de agosto ya estaba firmado por todos «y nadie -agregó- nos había consultado. Yo mismo les he pedido a la Fundación Santa María la Real el anteproyecto y el proyecto y al día de hoy todavía no me le han enviado. Si conozco las actuaciones a realizar es a través de las crónicas de EL DIARIO MONTAÑÉS y una copia que el propio Obispo me ha dado».

El párroco apuntó además: «Tengo que decir una vez más que la comunidad parroquial de San Martín de Elines se siente humillada y ofendida. No entendemos como se contempla en este proyecto la demolición del pórtico por entenderse



INFOGRAFÍA. Montaje visual en el que se observa el edificio anexo donde se ubicará el museo. / DM

Imprimir Enviar

· Una obra que durará cinco años

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy



AMC
ASOCIACIÓN
PARA LA INVESTIGACIÓN
DE MEDIOS
DE COMUNICACIÓN

2 PDA'S i-paq
(agendas electrónicas)

como un añadido posterior y de poco valor y mal rematado. Así como el desmantelamiento del crucero situado en el acceso al recinto de la colegiata por ser moderno, de mala calidad y, no acorde con el conjunto».

La comunidad parroquial no olvida el compromiso realizado por la comisión de patrimonio en esta iglesia a todos los feligreses, prometiendo que nunca se procedería a obra alguna sin antes presentar y consensuar los anteproyectos y proyectos a los respectivos párrocos e igualmente a los feligreses de San Martín de Elines.

Enlaces Patrocinados

[Restauración de fachadas](#)

Rehabilitación Integral edificios Solicite presupuesto sin compromiso .
www.habitemrehabilitacio.com

[E.C.O.R.E. Restauración](#)

Escuela de Restauración Obras Arte Cursos Restauración. Inicio Octubre .
www.ecore.ws

[Edificios Modulares](#)

Proyectos de construcción mediante módulos prefabricados .
www.construccionmodular.com

[Info Obras](#)

Acceda a las obras en curso de España. Pruebe totalmente gratis .
www.cnc.es

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA